



PAROISSE NOTRE-DAME DE L'ASSOMPTION

24 rue de l'Embergue - 12000 RODEZ - 05 65 87 12 50

E-mail → ndassomption12@gmail.com

Site paroissial → www.paroisse-nda-rodez.fr

FB : Notre Dame Assomption Rodez

2^{ème} DIMANCHE ORDINAIRE : 18 janvier 2026

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 1, 29-34)

En ce temps-là, voyant Jésus venir vers lui, Jean le Baptiste déclara : « Voici l'Agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde ; c'est de lui que j'ai dit : L'homme qui vient derrière moi est passé devant moi, car avant moi il était. Et moi, je ne le connaissais pas ; mais, si je suis venu baptiser dans l'eau, c'est pour qu'il soit manifesté à Israël. » Alors Jean rendit ce témoignage : « J'ai vu l'Esprit descendre du ciel comme une colombe et il demeura sur lui. Et moi, je ne le connaissais pas, mais celui qui m'a envoyé baptiser dans l'eau m'a dit : 'Celui sur qui tu verras l'Esprit descendre et demeurer, celui-là baptise dans l'Esprit Saint.' Moi, j'ai vu, et je rends témoignage : c'est lui le Fils de Dieu. »



“

Voici l'Agneau de Dieu”

Jésus a reçu des noms et des titres bien différents dans les évangiles : Roi des Juifs, Fils de l'homme, Rabbi ou Maître, le Saint de Dieu, Messie-Christ, Fils de David, Fils de Dieu... et donc aussi Agneau de Dieu. Cette image de l'agneau, utilisée par Jean le Baptiste, fait écho à la société agricole à laquelle il appartient et où les troupeaux étaient nombreux. Et ce petit animal est un signe de vulnérabilité et de douceur. Mais ce n'est pas rien de positionner ce symbole avec le nom de Dieu. Que veut nous dire ainsi l'ami Jean ? Peut-être que les auditeurs avaient en tête le passage du prophète Isaïe qui présente le serviteur du Seigneur comme un agneau se laissant conduire à l'abattoir pour y être sacrifié, sans qu'il ouvre la bouche, afin de nous délivrer de tous nos maux (Is 53,7). C'est donc une grande déclaration que Jean fait là et elle nous invite à prendre le temps de voir Jésus comme le cadeau que Dieu fait à l'humanité pour nous dire sa proximité et sa vulnérabilité. Accueillons-le avec joie. - Manuel Grandin, jésuite

Samedi 24 janvier

Sacré-Cœur 17h15

Baptême d'Haïdée LABIT-ROUX

Sacré-Cœur 18h

Messe anniversaire pour Pierre OLIER

Messe pour Aline NAUDAN, pour les familles DELSOL-COURRÈGE, pour Gilbert FERAL

Dimanche 25 janvier

Gourgan 9h

Messe pour les familles DUVAL-FRAYSSIGNES, pour la famille BENNET

Saint-Amans 10h30

Messe pour Éliette et Gaston ALBOUY, pour Anne-Marie BOUAS, pour Christiane VIALA, pour Lucie MATOU, pour la famille de René GARES, pour Jacqueline et Roger THUÉRY, pour Simone FABRE

Sacré-Cœur 10h45

Messe traditionnelle

DATES À RETENIR

LECTURE BIBLIQUE AVEC MARYLOU LAURET

Lundi 19 janvier à 9h30
Accueil Saint-Joseph

RENCONTRE MCR

Lundi 19 janvier à 14h30
Salle paroissiale de Gourgan

PRIÈRE DU CHAPELET
Tous les mardis à 17h
Église Saint-Amans

RÉPÉTITION DU CHŒUR DIOCÉSAIN

Samedi 24 janvier à 14h30
Chapelle de Gourgan

Espace "INFOS"

◆ REPAS PARTAGÉ

- Dimanche 18 janvier, après la messe de 10h30, maison paroissiale de Rodez
Vous êtes tous les bienvenus !

◆ MESSES À LA BASILIQUE NOTRE-DAME DE CEIGNAC

- Tous les lundis à 18h, tous les samedis à 10h45

◆ FORMATION À LA CAMPAGNE DE CARÊME

- Samedi 24 janvier, de 9h30 à 16h, maison St-Pierre (salle 101)

En ce début d'année 2026 la délégation diocésaine du CCFD-Terre solidaire vous souhaite de vivre et d'œuvrer à la transmission de la paix, de l'amitié et de la solidarité dans notre quotidien et à travers le monde entier.

Thème de la journée : "Face à la faim, unissons nos pouvoirs".

Le repas sera partagé dans la salle.

Cette invitation est adressée aux membres des équipes locales du CCFD-Terre solidaire mais aussi aux membres des équipes d'animations paroissiales et des équipes liturgiques et à tous les sympathisants

◆ RENCONTRE DES JEUNES PROS

- Samedi 24 janvier, 14h, maison paroissiale

◆ JOURNÉE MONDIALE DES MALADES DE LA LÈPRE

- Dimanche 25 janvier 2026

Le dimanche 25 janvier est consacré aux victimes de la lèpre. La fondation Raoul Follereau vous propose de l'aider à combattre cette maladie. Une quête est organisée à la sortie de la messe.

Votre don est essentiel. Merci de votre générosité !